

12月

9月
22日(木)



『先生!かわります!!』

今週火曜日、台風が過ぎた次の日の朝、早くから学校に来ていた教頭先生や前田先生、長崎先生方が台風後の片付けをされていました。私も加わって落葉を掃除していた(掃くの熊本弁です)時のことです。1年生の中島君が『先生、かわります』と言って外に出てきてくれました。それだけでもうれしかったのですが、その後、2階の1年生教室に向かって「お~い!」と呼びかけていました。すると、すぐに登校していた市村君が校門まで出てきて掃除に加わってくれたのです。すごいですね。早朝から感動ものでした。こういふ風にお互いが声をかけあて、ちょっとずついいことを広めるような雰囲気がでてきて、と、どんどんいい方向に集団が変わっているんですよ。

こうしたのを『社会的促進』(しゃかいできそくしん)といいます。たとえば、教室で自習をしているとき、「静かに勉強しよう」「がんばろう」と考える人が多くなるとまわりもつられてクラス全体が静かに勉強する雰囲気になり、学力も通常より伸びてきます。逆にしゃべったり、集中できない人が多くなってると、しっかりやった人もソワソワしあじめ、急激にクラス全体が落ちつかない雰囲気になります。集団パニックなどは、その最大のものです。とにかく? とても元気でパワーのある1年生が、(1)1年生への社会的促進としてお互いを高め合うような力をつけてくれれば、3年生になれた時に、学校を大きく動かす頼もしい存在になります!! 期待しています!!

社会的促進といえは…



3年生は今週、受験に向けて自分の力を試す実力テストにチャレンジしました。どうだったでしょうか? 思うように解けなかった人もいるのではないでしょうか? でも、それが現実です。しっかりと今の自分を見つめ直しましょう! しかし、悲観することはありませんよ。これからが勝負なので、3年生には、夏休み前に進路学習で、私が以前教えた生徒たちの映像を見せたと思います。(1、2年生にはまた機会があれば紹介します。)覚えていはすか? 始めに見せた彼らは、間違いない、ドン底にいるような状態でした。(しかし、約8ヶ月の期間で、荒尾玉名の中学生の平均以上までほい上がりました。) 彼らが見違えるように変わった姿や、自学ノートを見ても、たとえ思ひます。なぜ彼らがここまで変わったのか?.... そここそ社会的促進です。クラス、そして学年全部の生徒たちが『自分を変えろ!』という気持ちをもって、それこそ集団でないとあらゆるものに取り入っていったのです。別に彼らは特別な力をもっていたわけでもなく、ごく普通の人間を思ひ中学生だた人ですよ。だから、3年生の皆さんも運動会の時のように、全員で一丸となって、受験に向けて磨きあえは必ず力はついてます! 1、2年生のみなさんも、あとう間に同じ立場になりますよ。今から変えてみせいか? みんなでやれば、そこまで差しありますよ!!

挑戦しよう!!
Go for it!!

返信
よろしく
お願ひ
します。



17年12月